

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

511-24052022 | MAY 24

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

PETRÓLEO A PRECIO MUY ALTO

 La UE afronta la idea de sustituir parte del crudo ruso con el 'fracking' de EE UU o comprarlo a regímenes autócratas como Irán o Venezuela TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

CHINA, EL MAYOR IMPORTADOR DE PETRÓLEO, ESTARÍA AUMENTANDO SUS COMPRAS A RUSIA, SEGÚN REUTERS

• Esta situación aliviaría la presión que tiene Rusia actualmente

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

NUEVO MILITEM FERŌX500: VEHÍCULO UTILITARIO EXTREMO

 Con motivo de la apertura oficial de su primer concesionario en Alemania, AUTOHAUS ULMEN en Düsseldorf, MILITEM presentó, como estreno internacional, su nuevo modelo súper deportivo: el FERŌX 500 cuenta con un V8 HEMI® de 6,417 cc (392 pulgadas cúbicas) entregando 470 CV a 6,000 rpm.

PETRÓLEO A PRECIO MUY ALTO

Si finalmente el embargo del petróleo ruso prospera, la UE tendrá que buscar la manera de sustituir al proveedor de casi tres cuartas partes de sus importaciones de crudo, alrededor de 2,2 millones de barriles diarios. La drástica sanción plantea un dilema ético. El bloque dejará de financiar la invasión de Ucrania con 285 millones de euros diarios, pero tendrá que elegir si, en lugar de eso, enriquece aún más a los frackers estadounidenses o hace a un lado sus políticas a la falta de libertades en países como Venezuela o Irán. Una situación que se prolongará hasta que los socios de Bruselas consigan avances sustanciosos en la descarbonización de sus economías.



NUEVO MILITEM FERŌX500: VEHÍCULO UTILITARIO EXTREMO

FERŌX 500 da vida a la nueva categoría EUV (Extreme Utility Vehicle); Unidades extremadamente potentes adaptadas a cualquier condición. El modelo es la máxima expresión de la visión deportiva de MILITEM y ofrece un rendimiento extraordinario, tanto en carretera como fuera de ella, con la posibilidad de elegir entre dos tipos de neumáticos diferentes.



CHINA, EL MAYOR IMPORTADOR DE PETRÓLEO, ESTARÍA AUMENTANDO SUS COMPRAS A RUSIA, SEGÚN REUTERS



En un movimiento que parece desafiar a las potencias occidentales, China podría haber dado un respiro a las sanciones económicas en contra de Rusia a través de la importación de petróleo. De acuerdo con la agencia de noticias Reuters, el gigante asiático habría aumentado en las últimas semanas sus compras de crudo ruso. Según el reporte exclusivo de Reuters, China está importando más crudo del que necesita debido a la combinación de una serie de factores, entre ellos, las bajas tasas de procesamiento de las refinerías, la demanda interna débil y las exportaciones restringidas de combustibles refinados, todo ello para incrementar la acumulación de reservas. Un informe de la publicación estadounidense 'Bloomberg', citado por Reuters, señala que China y Rusia habrían estado en conversaciones para la compra de suministros adicionales de petróleo con la finalidad de aumentar sus reservas estratégicas de crudo. Estas negociaciones se llevaron a cabo, según la publicación, con representantes gubernamentales y contaron con poca participación directa de las empresas petroleras. Adicionalmente, Reuters señala que China estaría aprovechando un descuento en el barril de petróleo, al que Rusia le asigna un valor de 29 dólares por debajo del precio que ostentaba previo a la invasión iniciada en febrero. Esto como consecuencia de los compradores, en su mayoría occidentales, que han dejado de hacer negocios con Moscú debido a la incursión en Ucrania.

RESTRUTO TECNOLÓGICO ROSISTANOS

USO DEL OVER DRIVE

En la actualidad, la mayor parte de los autos con transmisión automática, ofrecen la funcionalidad de un mecanismo llamado Overdrive (O/D). Seleccionar esta función, permite que el vehículo se desplace a mayor velocidad y con menos revoluciones de motor; esta condición favorece la eficiencia del motor,

reduce el consumo de combustible y se obtiene un funcionamiento más silencioso. Se recomienda su uso cuando la velocidad es estable y mayor a 60 km/h (como la conducción en autopista), cuando se presentan pendientes pronunciadas y cuando se desea ganar mayor aceleración de forma inmediata (como en un rebase a velocidad).





INFORMACIÓN

511-24052022 | MAY 24

GENERAL

PANDEMIA DE COVID-19 NO HA TERMINADO, NOS ESTAMOS CEGANDO ANTE EVOLUCIÓN DEL VIRUS: OMS

 'Los casos notificados están aumentando en casi 70 países de todas las regiones', advirtió el director de la OMS.

PFIZER INFORMA QUE 3 DOSIS DE SU VACUNA AUMENTAN PROTECCIÓN VS. COVID EN MENORES DE 5 AÑOS

 La farmacéutica presentará los resultados de su ensayo a la Administración de Alimentos y Medicamentos de EU.

PÍLDORA ANTICOVID DE PFIZER CADA VEZ MÁS RECETADA EN ESTADOS UNIDOS EN PLENO AUMENTO DE CASOS

• El incremento de casos continúa en los Estados Unidos

PANDEMIA DE COVID-19 NO HA TERMINADO, NOS ESTAMOS CEGANDO ANTE EVOLUCIÓN DEL VIRUS: OMS

La pandemia de COVID-19 "ciertamente no ha terminado", advirtió el domingo el director de la Organización Mundial de la Salud, a pesar de la disminución de los casos comparado con los que había durante la ola impulsada por la variante ómicron. Dijo a los gobiernos que "bajamos la guardia por nuestra cuenta y riesgo". El director general de la agencia sanitaria de la ONU, Tedros Adhanom Ghebreyesus, dijo a los funcionarios reunidos en Ginebra para la apertura de la reunión anual de la OMS que "la disminución de las pruebas y la secuenciación significa que nos estamos cegando ante la evolución del virus". También señaló que casi mil millones de personas de los países de bajos ingresos aún no han sido vacunadas.



PFIZER INFORMA QUE 3 DOSIS DE SU VACUNA AUMENTAN PROTECCIÓN VS. COVID EN MENORES DE 5 AÑOS

Tres dosis de la vacuna contra COVID-19 de Pfizer ofrecen una fuerte protección a los niños menores de 5 años, según anunció la empresa el lunes. Pfizer tiene previsto presentar los datos a los organismos reguladores de Estados Unidos a finales de esta semana, en un paso más para permitir que los niños más pequeños reciban las vacunas. La noticia llega después de meses de ansiosa espera por parte de los padres desesperados por vacunar a sus bebés, niños pequeños y preescolares, especialmente cuando los casos de COVID-19 vuelven a aumentar. Los 18 millones de niños menores de 5 años son el único grupo de Estados Unidos que todavía no puede vacunarse contra el COVID-19.



PÍLDORA ANTICOVID DE PFIZER CADA VEZ MÁS RECETADA EN ESTADOS UNIDOS EN PLENO AUMENTO DE CASOS

La píldora contra Covid de Pfizer, comercializada bajo el nombre de Paxlovid, "marca la diferencia" al limitar el número de hospitalizaciones y muertes, en un momento en que Estados Unidos vive una nueva ola epidémica, resaltó este fin de semana un alto funcionario de la Casa Blanca. Después de un comienzo lento por cuenta del difícil acceso de los pacientes al medicamento, que se toma por vía oral durante cinco días tan pronto como aparecen los síntomas, se usó cuatro veces más en el último mes, dijo el doctor Ashish Jha, nuevo coordinador de respuesta al coronavirus de la Casa Blanca. (AFP)



RECOMENDACIÓN

SIGUE USANDO EL CUBREBOCAS KN-95. EL COVID-19 NO DESAPARECE POR DECRETO COMO MUCHOS LO HAN HECHO CREER.

ES UNA ENFERMEDAD QUE PUEDE MUTAR Y EVOLUCIONAR SI NO TOMAMOS LAS MEDIDAS DE PRECAUCIÓN CORRESPONDIENTES.





FÚTBOL

#ESTAMOS ™ CANCHA

¡DUELO DE TÉCNICOS! ALMADA ESTÁ INVICTO CONTRA EL ATLAS

• Diego Cocca y Guillermo Almada han sido dos de los mejores técnicos en los últimos años y se verán las caras en la Gran Final

Dos de los mejores estrategas del futbol mexicano se enfrentan por el título. Diego Cocca y Guillermo Almada dirigirán su segunda Final de Liga MX. Atlas va por el bicampeonato. Pachuca busca su séptima corona bajo las órdenes de Almada, quien nunca ha perdido contra los Rojinegros. Será una Final inédita. Dos equipos que manejan a la perfección su sistema de juego. Con las dos mejores defensivas del torneo frente a frente tal y como lo dice el viejo adagio del futbol: "Las ofensivas ganan partidos, pero las defensivas ganan campeonatos". Cocca y Almada han sido dos de los mejores técnicos en los últimos años, estando presentes en la definición por el título. Para el estratega argentino será la oportunidad de lograr una hazaña histórica al frente del Atlas. Ya logró cortar la seguía de 70 años sin título para los Rojinegros y ahora, con su característico estilo de juego ordenado y efectivo, buscan ser el tercer bicampeón en la era de los Torneos Cortos. Mientras tanto, para Almada esta Final representa una revancha personal. El año pasado, cuando aún dirigía a Santos, llegó a la definición por el título del Torneo Guardianes 2021, pero el Cruz Azul de Juan Reynoso le ganó la partida y La Máquina se quedó con la corona de campeón.





TIP ROSHFRANS

CONDUCIENDO BAJO LA LLUVIA

- Un buen consejo para conducir con lluvia es aumentar la distancia de seguridad, al menos 3 segundos con el vehículo que va delante. En días de lluvia los frenos del coche no reaccionan igual y es recomendable distanciarse el doble de la distancia habitual. Ten cuidado y no pises las líneas blancas, ya que el agarre de los neumáticos en esta superficie es menor al del asfalto.
- Frenar de vez en cuando para originar fricción y mantener secos los frenos.
- Mantener las plumillas limpiaparabrisas en buen estado. Las plumillas es uno de los elementos que menos cuidamos a la hora de mantener el vehículo y son fundamentales para la buena visión en caso de conducir con lluvia o. Los fabricantes recomiendan cambiar las plumillas, si éstas están picadas o en mal estado, y en cualquier modo de forma periódica cada año o cada 15.000 km.



FLUIDO PARA DIRECCIÓN HIDRÁULICA

Es un lubricante de muy alta calidad diseñado para el servicio de cajas de dirección automotriz donde se requiere de un producto que disminuya el ruido de la bomba aún bajo condiciones severas de operación.

Es un producto especial para cajas de dirección hidráulica con las siguientes características:

- Protección antifriccionante.
- Sobresaliente protección contra la corrosión y herrumbre.
- Excelente resistencia a la formación de espuma.
- No daña componentes de hule.

